

Movimiento de la Nación Cubana es el nombre del nuevo partido

Por ANGEL PUBILLONES

L nuevo partido será primero un movimiento de opinión antes de organizarse para las elecciones, es la impresión que se ha ofrecido ayer, aunque por boca del propio iniciador parece que ha de llamarse así, "Movimiento de la Nación Cubana".

Pendientes de los esfuerzos de unidad de la Ortodoxia, los promotores de este nuevo vehículo de la vida política nacional, dejaron que transcurriesen varias semanas, desde que dieron los primeros pasos de preparación.

Ahora se anuncia que actuarán en el naciente partido factores de variada significación como Jorge Mañach, José Pardo Llada, Justo Carrillo, Alvaro Barba, Rufo López Fresquet, Enrique Huertas y Jorge Quintana, quienes han intervenido en la confección de un documento que se dará a la publicidad.

Cuando se logre el consentimiento de muchas otras personalidades se dará a conocer, probablemente en mayo, el programa del partido.

"Será un partido de puertas abiertas —dice alguno de sus progenitores. Sólo necesitamos la voluntad, el entusiasmo, la adhesión; lo que necesitamos de inmediato es el respaldo de una ciudadanía a la cual le vamos a hablar el lenguaje de la verdad".

El propio doctor Mañach manifestó que en su casa, el domingo pasado, culminó precisa y clara la idea de la organización del nuevo.